

KABAR TERBARU

Respon Cepat Ps. Kanit Samapta Polsek Gunungpuyuh Polres Sukabumi Kota Membantu Lansia Yang Pikun Kembali Kerumahnya

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 10, 2023 - 07:08



Polsek Gunungpuyuh Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat – Ps. Kanit Samapta

Polsek Gunungpuyuh membantu seorang Nenek (75) warga Kp. Cipanengah RT. 03/02 Kel. Cipanengah Kecamatan Lembursitu Kota Sukabumi yang diduga linglung atau lupa jalan pulang ke rumah, Kamis (09/11/2023) Malam.

Berawal dari informasi warga di Kel. Karamat Kecamatan Gunungpuyuh ada seorang Lansia yang kebingungan lupa arah pulang. Orang tersebut dari sore kelihatan bingung/linglung.

Kemudian oleh warga dinformasikan ke Unit Patroli 5303 B atau Patroli Quick Respon Unit Samapta Polsek Gunungpuyuh

Ps. Kanit Samapta Polsek Gunungpuyuh AIPDA Rudi S. Sitepu beserta anggota kemudian mengajak komunikasi Nenek tersebut.

Dengan penuh kesabaran, AIPDA Rudi S. Sitepu mencoba mengajak wanita tua tersebut untuk berbicara sambil sesekali ditanya alamat ataupun namanya, kemudian dia menyampaikan alamat rumahnya walau kurang jelas.

Mengetahui hal tersebut, AIPDA Rudi S. Sitepu kemudian bersama anggotanya mengantar Nenek tersebut sesuai alamat yang disebutkan.

Dengan berbekal petunjuk alamat yang masih kurang jelas, anggota menyisir alamat tersebut, sehingga ketika ditengah perjalanan ada warga yang menghampiri dan menanyakan tentang Nenek yang meninggalkan rumahnya yang ternyata warga tersebut adalah keluarga dari Nenek lanjut usia tersebut, Selanjutnya diserahkan kepada pihak keluarganya.

Sementara itu, anak dari Nenek tersebut, menerima penyerahan orang tuanya. Kemudian mengucapkan terimakasih karena ibunya telah dibantu oleh Polsek Gunungpuyuh Polres Kota Sukabumi untuk kembali ke keluarganya

“Kejadian seperti ini baru terjadi kali ini. Sehingga kami sekeluarga panik dan sudah mencari kemana-mana, Alhamdulillah ibu saya dibantu oleh pihak Polsek Gunungpuyuh Polres Sukabumi Kota, sehingga bisa kembali ke keluarga”ucap keluarganya.